

# Avis de changement de pratique pour

## DR DANIEL MINIER

Chère clientèle,

Dans le cadre de la création de 'Santé Québec', la nouvelle loi sur la gouvernance du système de santé et des services sociaux visant à rendre le système de santé plus efficace a été votée le 9 décembre 2023. Cette loi impose l'ajout régulier de nouveaux patients aux spécialistes, sous peine de pénalités importantes par la RAMQ.

Depuis plusieurs années, je travaille au maximum de mes limites, avec peu de vacances, voulant rendre service au plus grand nombre de gens possible. Je dois maintenant diminuer pour maintenir ma santé et tendre à revenir vers un rythme de travail plus normal. L'ajout constant de patients à ma pratique actuelle sera trop lourd et je ne pourrai pas porter cette situation sans impact sur ma santé.

Je ne suis donc pas en mesure de me conformer à cette loi, je lance la serviette et je me désaffilierai de la RAMQ. **Je cesserai dans les prochaines semaines ma pratique actuelle et débuterai à partir du 1<sup>er</sup> juillet 2024 une pratique privée.** Je resterai à la Clinique du Plateau Marquette, dans une autre section de la clinique. Je termine de voir les patients déjà prévus à l'horaire dans les prochaines semaines et à partir du 15 avril nous ouvrirons les plages de rendez-vous pour la pratique privée.

**Les options pour les patients sont les suivantes :**

**1- Les patients désirant continuer ici au PRIVÉ avec moi (mon bureau demeure dans la même clinique)**, peuvent prendre un rendez-vous pour leurs conditions dermatologiques en appelant au 819-564-8843 à la Clinique Médico Esthétique (**à partir du 15 avril seulement**). Aucune référence n'est nécessaire, les frais ne seront pas couverts par la RAMQ mais assumés par le patient.

**2- Les patients préférant continuer à voir un dermatologue sur le RÉGIME PUBLIC** pourront être référés par leur médecin de famille dans le système de référence officiel. Pour cette démarche, les patients devront prendre un rendez-vous avec leur médecin afin d'obtenir cette référence. Nous sommes maintenant une grande équipe de dermatologues à Sherbrooke.

**Pour les patients n'ayant pas de médecin de famille** qui désirent demeurer au système public, le meilleur choix sera le 811 option 3 afin d'être redirigés dans le système.

**Pour les patients recevant des traitements plus spécialisés** (cancers à mauvais pronostics, chimiothérapie, immunosuppresseurs...) je suis à prévoir les références à mes collègues.

À tous mes patients, ce fut un plaisir et une riche expérience humaine de prendre soin de vous et au plaisir de continuer à vous rendre service.

**Daniel Minier**